



La presidenta municipal electa de San Andrés Cholula, Guadalupe Cuautle Torres confirmó que ya se tuvo un primer acercamiento con la diputada federal **Karina Pérez Popoca** y hay disposición de trabajo para alcanzar a mejorar a favor del municipio.

En entrevista, Cuautle Torres detalló que se tuvo este primer acercamiento porque ambas tienen el objetivo de trabajar de forma coordinada, y lograr alcanzar beneficios para los habitantes de este Pueblo Mágico.

“El tema es trabajar de forma coordinada, ella trae el compromiso de hacer equipo, de sumar ambas para las mejoras de San Andrés Cholula y me compartía de que manera va a estar trabajando en los diferentes municipios y existe la disposición”.

Detalló que estará trabajando de forma organizada, comprometida y con comunicación para alcanzar que recursos lleguen a este **Pueblo Mágico**.

Cuautle Torres comentó que hay una relación de cordialidad con la diputada federal ya que se han dejado atrás las campañas y hoy es importante retomar las acciones a favor de las familias de la localidad y de quienes confiaron en ella.

<https://sintesis.com.mx/puebla/2024/09/09/disposicion-trabajo-cuautle/>